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Problème borne WiFirst à GS; [VOTE]
Achat du serveur de backup; [VOTE]
Communication AURORE; [INFO]
Services au autre assos;
Questions Diverses.

CRCR

Rappel du mail:Rappel du mail:

Bonjour Je vous alerte de nouveau que nous avons certains abonnés Aurore qui débranchent les bornes WIFI . On a déjà travaillé sur ce sujet avec des engagements
pris de votre part. Pour les abonnés figurant dans la liste ci-dessous, Je vous prie de bien vouloir les informer que les bornes doivent aussi fonctionner pour permettre
aux autres étudiants de bénéficier d'un accès Internet. Merci pour votre retour sur ce sujet.

https://pad.auro.re/p/4nx1aBHu5tT3eykcsCyX

ConventionConvention

brassage ok dans la convention mais pas de déploiment si ca perdubre wifirst

ChiffreChiffre

27 au total 19 chez nous

10 personne pas chez nous 10 on savait pas que il y avait une borne

Réponse au CROUSRéponse au CROUS

le moins de conflits possible

on rebranche ceux qui utilise pas dedoubleur sur les bornes de ceux qui veulent le filaire

filaire nous légitime et on a pas de wifi (pas de faux plafond)

le CROUS en veux pas de borne visible (dans pas de borne dans les parties communes)

Necessité des adhérents de demandé le filaire au CROUS

Amendement de la convention avec double demande par mail à AURORE et CROUS

Mail au édhérent pour prévenir de la situation

Obligation de pouvoir avoir plusieurs opérateures, donc une source de légitimié pour nous

Demande de la liste des bornes wifirst

Propagation des VLANs pour partagé le réseau (comme à Kchan, possible mais seulement si wifirst coopére) avec le dédoubleur c'est tres simple aussi dans les deux
cas on a une solution technique possible, le problème c'est la politique

Solution: - CROUS - tout le mondes est pas chez nous - une liste des chambre/bornes - les deux solutions technique (potentielle) - Adhérent - information pour les
adhérents - dire que on risque de devoir le debranché - leur dire de ne pas hésiter à se plaindre au CROUS - version light par exemple

Le CROUS n'est pas tres fair play pour les secondes prise Aumis nous soutient un peu, mais il sait pas pour les quotas

le soutient de l'ENS et des ecoles est quand même necassaire l'ENSAE serais bien aussi

Article 8 et 11 du RI de la résidence

Eduroam pour avoir du leste

Demande des detail du contrat sinon procet par chibrac Ouverture d'un département juridique dans AURORE ?

PAS DE VOTE PAR MANQUE DE MEMBRE DU BUREAU

Communication AURORE:Communication AURORE:



on ne modifie pas le serveur en prod ! on fait une branch et une MR

"si c'est pas sur GIT, ca existe pas"

Pose d'affiche à GS et EdC demande d'autorisation pour la vallé

Forum des assos, rencontra avec des gens et Tavernier

Bientot un mail all bientot pret (version affiche possible)

AURORE va organiser des séminaires avec les autres école surement en visio pour cause de COVID compatible avec la difusion du savoir

Achat de serveurAchat de serveur

necéssité d'un backup HPE 350t, pour 600€ sans les disque neuf d'occase c'est moins de 300€, donc même si ca casse c'est pas grave le serveur des Yveline serai en
bonne était, 6places de disque, 48 Go de ram La ram en trop n'est pas perdu de toute façon. On peut le passer en tant que main, psq il est meilleur que Perceval

openZFS

nom du serv : Karadoc

On peut mettre le serveur à Fleming car il y a beaucoup de place, mais un co de merde

il faut mettre le main à EdC, et le backup à Fleming(V2, V3) il faut déménager Perceval

Verrif la bah si tout va bien sur place on peut même rajouter un suplement de RAM

Liste des course: - Le serveur -> DONE - le SSD comme le CRANS -> DONE - les disques - techbuyer - sata - reconditioner - avec un spare + raid0 - 7 * (4To)
[https://www.techbuyer.com/fr/693720-001-hp-midline-hard-drive-4tb-7-2k-sata-55732] - cable pour le SSD et socle -> DONE - (16 Go RAM ddr4 ecc)
[https://www.techbuyer.com/774172-001-hp-16gb-1x16gb-pc4-17000pr-2rx4-server-memory-33341] - dédoubleur pour les tests -> DONE

Services assosServices assos

oui, faire un mail au CA pour avoir un compte type assos une adhésion et puis c'est à vie

gitea.auro.re/auteur/perso pour faire un docker ? pour les sites des adhérents

questions diversesquestions diverses

webhook gitea/matrix dans un channel pour les push des dépot AURORE pas de doc sur le webhook matrix

Les comptes vont pas si mal, on suvit jusqu'à la fin de l'année

récup d'imprimente à central possible, mais elle passe pas par la porte

créneaux réu vocal pos
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